

皆様こんにちは。

今年は天候不順で災害の多い一年でありました。

更に12月を迎える前から寒さが募り、屋根に雪を積んだ車も見受けられます。

これから雪国にとって厳しい様相になりますが、十分にお気をつけて元気にお過ごし下さい。

さて、今年も早いもので、後僅かで平成 29 年も終わろうとしております。今年も皆様より多くのご厚情を賜り有難うございました。感謝申し上げます。

来年は戌年です。戌年は「前年に燃え尽きた豊かさや幸せの灰の中から、新たに芽生えたものがグッと成長する事を示す」そうです。

成年にちなんで、皆様の今年の豊かさが新たにグッと成長し、多くの幸せがやってくる、素晴らしい年に成ることを祈念し、一年の感謝のご挨拶に代えさせて頂きます。 渡邊 正志



雞備污端 国道除雪出動式

11月1日、高田河川国道事務所にて、除雪出動式が行われました。式では、上越市小猿屋小学校の児童による激励の合唱・合奏が行われ、今シーズンも無事故で作業を行うことを皆で心に誓いました。当社は、上越市虫生岩戸から富山県朝日町境までの61.8kmの区間を担当します。





10月7日、土木建設フェアが開催されました。

多くの皆様にご来場いただき、今年の来場者は過去最高の 1,351 人となりました。当社のブース「ミニバックホウで魚釣り」は、ミニバックホウ 2 台をフル稼働する大人気ぶり。みんな獲物を狙って真剣な表情で楽しんでくれました。



Jan We Can !! 13

土木建設フェアの翌日 10月8日は能生駅伝大会でした。当社からも1チーム参加し、日々の業務後に練習を積み重ねた精鋭9名が、それぞれの区間を疾走しました。結果は32チーム中12位と大健闘! 声援を送ってくださった皆様ありがとうございました。

能生ののどかな空気の中で育った「かさはら米」。 社長はじめ、ベテランから若手まで収穫に携わり、 今年も美味しくできました。ぜひご賞味ください(^^♪ ご注文は、電話もしくは当社ホームページより受け 賜っております。



聞いて・見て・感じて

- 1 大工事会 | - 1 大工

県立海洋高等学校にて、今年は1年生の 生徒さんを対象に、建設業とは何をして いる仕事なのか、自身の生活にどういう 係わりをもっているのかを説明し、実際 に建設業界で働く者の体験談として、当 社からは機工部の橋立が仕事の内容やこ の仕事を選んだ理由などをスライドを用 いて発表しました。 この秋は、未来を担う世代に 建設業を知ってもらう機会が多くありました。

当社施工中の 現場見学



- ▲磯部小学校児童さんに よる筒石川砂防えん堤 現場見学
- ▶高田農業高校の生徒さんに よる現場見学及び測量実習 コンクリート打設体験等



▲長岡高専生徒さんによる 弁天大橋架替現場見学



なるほど!工事現場

山間の集落を通る道路を改良する工事で す。この白い物体は一体何でしょうか?





答えはなんと、発泡スチロール!と言っても、当然、私たちが普段目にするものとはまったくの別モノで、EPSと呼ばれる強度のある工事用の材料です。現場が軟弱地盤であるため、道路の土台となる材料をなるべく軽いもので施工する工法なのです。

塩害により老朽化した橋を架替改良する工事です。現在使用している橋の下にボックスカルバートと呼ばれる巨大なコンクリート構造

物を入れているところ ですが…こんなに重た いものをどうやって動 かすのでしょうか?







小さな鉄球をたくさん敷き詰めたレールをつくり、その上を滑らせるように、ゆっくりゆっくり、引っ張って移動させていました!



窓する灯台モニュメント完成

能生港灯台が、「恋する灯台」に認定されていることをご存知ですか?曙橋の赤い欄干と、白い灯台、島を装う松の緑色が絶妙のコントラストを魅せ、澄

んだ岩礁地帯の日本海に沈む夕日も美しい との理由から、日本ロマンチスト協会と日 本財団による「恋する灯台プロジェクト」 で昨年認定されました。

これを受け、市からの発注で橋のたもとに モニュメントを設置しました。また、弁天 岩のチェーン柵の一箇所だけが♡型になって



います。お天気の良い日に、お出かけしてみてはいかがでしょうか?

冬になると現れる「結露」。ただ窓が濡れるだけでしょ?と放っておく方、要注意!カビやダニの発生、壁や建具の腐食など、人にも家にも害を及ぼす厄介なヤツなんです。

€こまめな換気

室内の水蒸気が少なければ、結露も少なくなります。洗濯物、料理、植物、暖房、加湿器など部屋の中には水蒸気を発生させるものがたくさんあります。こまめに換気をして、できるだけ水蒸気を室外へ逃がしましょう。押入れなど空気が停滞するところは、扇風機などで空気の入れ替えを行うと良いです。

錠温を上げすぎない

室温が下がると空気中の水蒸気量が減るため、結露しにくくなります。また、室内の温度差にも気をつけるようにしましょう。家具と壁の隙間がないと、暖房が行き渡らず、その部分の壁が冷やされて結露してしまうこともあるので、家具は壁から 10 センチほど離して配置することをおすすめします。





11月22日、一年に一度の笠原建設親睦会がありました。 座席はくじ引きで決めるため、普段あまり交流のない部署 の人とも話すことができます。今年一年の行事や現場、表 彰者などの写真をまとめたムービーを BGM に、会話の花 が咲きました。

とっても簡単! 手作い「お正月リース」



100 円ショップで売っているリ ースに、造花や水引などお好みの 素材をくっつければ、素敵なお正 月リースの完成です。お家やお部 屋の雰囲気に合わせて素材を選 びましょう。



編集後記

今年もあっという間に師走になってしまいました。来年は戌年。ちなみに 12 年前の戌年は、 「神戸空港の開港」「表参道ヒルズのオープン」「第一回ワールドベースボールクラッシック開催 (日本優勝)」などの出来事があったのですが…覚えていますか?

年齢を重ねると、時間の早さを感じるスピードが若い人の何倍にもなると聞いた ことがあります。一日一日を大切に過ごしたいと思います。

来年も、平和な出来事が並びますように。





当社の活動情報が満載!な、ホームページ、ブログも是非ご覧ください。 フェイスブックからもブログがご覧になれます(^^♪

